

Le 40^e cycle des dialogues de paix pour la Colombie prend fin avec des résultats positifs.



La Havane, 31 août, (RHC-PL).-Le 40^e cycle des dialogues de paix pour la Colombie qui se tiennent à la Havane entre les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple, FARC-AP, et le gouvernement du président Juan Manuel Santos, a pris fin avec des résultats positifs.

Dans un communiqué diffusé hier, les FARC-AP signalent que malgré les difficultés des conversations, des pas importants ont été faits, pour parvenir à un accord définitif.

Les FARC-AP ont insisté sur l'importance des actions du gouvernement concernant le cessez-le feu unilatéral décrété par la guérilla, le 20 juillet dernier.

Par ailleurs, les FARC-AP ont appelé la population à soutenir le processus de paix pour mettre fin à plus d'un demi siècle de conflit armé dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/67410-le-40-e-cycle-des-dialogues-de-paix-pour-la-colombie-prend-fin-avec-des-resultats-positifs>



Radio Habana Cuba